

Punguan Sinurat Se-Indonesia Adakan Tonggo Raja untuk Pembangunan Tugu

Karmel - SUMUT.INDONESIASATU.ID

Feb 14, 2022 - 01:25



Punguan Sinurat Boru Bere Se-Indonesia Ketika Menggelar Martonggo Raja

TOBA-Punguan Sinurat dohot boru bere se Indonesia mengadakan acara Martonggo Raja dalam rangka Peletakan Batu Pertama Pembangunan Tugu Raja Sinurat yang akan diadakan pada hari Selasa, (22/2/2022) yang akan datang.

Tonggo Raja Punguan Sinurat dohot boru bere se-Indonesia tersebut digelar di Bonandolok, Dusun III, Desa Sinarsabungan, Kecamatan Bonatua Lunasi, Kabupaten Toba, Minggu (13/2/2022).

Tujuan pembangunan Tugu Raja Sinurat ini dimaksudkan untuk mempersatukan seluruh Pomparan Sinurat dan Boru se Indonesia yang diperkirakan sebanyak 15.000 KK yang berdomisili di seluruh Nusantara.

Sekretaris Jendral Sekjen Dewan Pengurus Pusat (Sekjen DPP) Punguan Sinurat Boru dohot Bere se Indonesia, Ir. Pius Sinurat, MM kepada Media mengatakan, pembangunan Tugu Raja Sinurat ini sudah mengalami proses perjalanan panjang lebih dari 42 tahun dan sudah sangat dirindukan semua Pomparan Sinurat.

"Tugu Raja Sinurat ini didesain Tim yang dipimpin oleh Ir. Irma Hutabarat (Ny. Ir. Gamal Sinurat) dan kawan kawan, arsitektur alumni ITB yang mumpuni," ujar Pius Sinurat.

Pembangunan Tugu SINURAT berlokasi di Dolokbaringin Bonandolok, Desa Sinarsabungan Kecamatan Bonatua Lunasi Kabupaten Toba dengan luas lahan 3,8 hektar. Lokasi ini nantinya akan dinamakan Bukit Sinurat.

"Di lokasi ini juga akan dibangun rumah parsaktian, arboretum, taman bunga, hutan buah buahan (seperti lengkeng, markisa, durian), pepohonan endemik Toba, sun dial (jam matahari), walk of fame, tempat membuat foto prewedding, dan diharapkan menjadi salah satu iconik destinasi pariwisata yang menarik di masa yang akan datang di daerah Porsea yang akan dikunjungi oleh masyarakat umum khususnya Pomparan Sinurat dohot Boru se Indonesia. Pembangunan Tugu Raja Sinurat ini sangat didukung oleh pemerintah Toba," imbuh Pius Sinurat.

Lokasi Tugu sekitar 300 m dari jalan lintas Sumatera, Parapat-Porsea ke arah Utara. Pemandangan yang sangat indah strategis di perbukitan, latar belakangnya dihiasi punggung bukit barisan.

Acara MARTONGGO RAJA turut dihadiri hahadoli Pomparan Raja Parmahan Silalahi yakni marga Sihalohe, Sinagirol, Sinabang, dari Balige dan anggidioli Pomparan ni Raja Sinabutar marga Nadapdap dan Doloksaribu.

Juga dihadiri dongantubu Sinurat namarhahamaranggi Raja Tano dari Lumban Pea, Raja Pagi dari Bonandolok, Ujung Tanduk Laguboti, Lumban Sinurat Balasaribu, Porsea dan Janji Matogu, serta Perwakilan Pomparan Ompu Gumbok Nabolon dari Samosir.

Acara dihadiri juga Ketua DPP Punguan Sinurat dohot Boru se Indonesia Mulatua Sinurat, SKom, MM, dan ekretaris Panitia Pembangunan Tugu Sinurat Parlinggoman Sinurat, SE. (Karmel)